

# しんめいばら

回 覧

第 114 号  
2014.10.16

**定期整備!**

十月十二日(日)台風十九号の来襲前で曇りがちなお天気、また当日は地区の運動会がありました。会員十名の参加により整備を行いました。今回は、夏の暑さで枯れたマリーゴールドの整理、十一月に植え付けるチューリップ球根のための花壇準備、先日台風十八号の風雨で折れた小枝の収集や、大量に落ちた枯葉の清掃などを行いました。休憩時間には相変わらず、健康管理やお孫さんの自慢話に花が咲き、これからも元気で整備に参加したいなどの会話が聞かれました。



肥料もたっぷり土に混ぜて!



すごい量の落ち葉だね!



明日腰が痛くなりますよ!

**豆知識!**

『赤とんぼ』

少なくなつたと思いませんか。

赤とんぼが減っているのは全国的な現象と聞きます。アキアカネというのが赤とんぼの代表格です。イネの害虫もたくさん食べるので益虫です。ある研究によれば、赤とんぼが減ったのは、稲の苗を田植え機で植えるようになったことと関係があるそうです、減らさない方法はわかっているのです。三木露風作詞の唱歌、『赤とんぼ』は日本人の心の歌といつていいでしょう。幼子が赤とんぼを追いかける姿がいつまでも続いてほしい。第二の蛍になってしまつたらなんとも残念なことです。



羽を休める赤とんぼ!

**今日の公園!**



座って休憩、枕木囲いの花壇!

**お知らせ!**

- 次回の公園整備は十一月二日(日)球根の植付け、施肥、雑草取りなどの作業を行います。
  - 十一月の回収、ビン・缶は二十五日(火)、古紙は二十三日(日)です。
  - 高松神明原公園愛護会は公園の美化活動に取り組んでいます。どなたでも入会が出来ます。ご都合がよい日だけの参加で結構ですので楽しい活動にぜひご参加ください。
- 連絡先・二三七五二八一 山本まで

